
 

今年で３年目の花プロ。美化

栽培委員会、育成室、３年生

の希望者の子どもたちと移植

作業に取り組みました。 

今年も、たくさんのボランテ

ィアさんと池田土木さんにサ

ポートいただきました。 

 

 

「花の赤ちゃんだからやさし

く扱ってね」という代表の方

の言葉を胸に、丁寧に作業し

ました。 

最後はみんなで記念撮影。街

が花いっぱい、笑顔いっぱい

になりますように！ 

 

 


